

Medienmitteilung, 11. März 2021

START Summit: Digitales Gipfeltreffen für Entrepreneurship in St.Gallen

HSG-Studierende laden zu der Innovationskonferenz für Startups und Technologie

Gründer:innen, Investor:innen, Studierende, Forschende, Grossunternehmer:innen und Coding-Fans treffen sich vom 19. bis 27. März 2021 am «START Summit x Hack». Die grösste studentisch organisierte Gründer-Konferenz Europas versammelt jährlich die europäische Startup- und Tech-Szene. Teilnehmende können dort die nächste Finanzierungsrounde aushandeln, Praktika ergattern oder während des «Hackathon» an ihren Programmierungsfähigkeiten schleifen. Medienschaffende sind herzlich eingeladen zum START Summit x Hack 2021. Um eine kurze Anmeldung wird gebeten.

Am START Summit x Hack 2021 sind einflussreiche Persönlichkeiten aus dem Startup-Ökosystem zu Gast; neben vielen anderen auch Michael Seibel, Managing Director von Y Combinator, Verena Pausder von ada, Vorsitzender des Vorstands von Daimler und Mercedes-Benz Ola Källenius oder mRNA-Pionier Ingmar Hoerr. Die grösste studentisch organisierte Konferenz für Technologie und Entrepreneurship in Europa, von einem Team aus über 70 Studierenden der Universität St.Gallen auf die Beine gestellt, findet **dieses Jahr erstmals vollständig online** statt. Dies entschied das Team schon frühzeitig, um eine sichere Durchführung im März 2021 zu ermöglichen.

Herausforderung Online-Plattform

Julian Shergill, Leiter des Online-Eventmanagements des START Summit x Hack, entwickelte mit seinem Team in kurzer Zeit eine interaktive Online-Plattform, die eine neuartige Konferenz-Erfahrung ermöglicht. Formate wie **Pitching-Competition, START Summiteer, Investoren-Speeddating** oder **Keynotes** bieten Teilnehmenden nun online sogar mehr als offline. Auch an den virtuellen **Booths** können die Besucherinnen und Besucher unkompliziert mit den ausstellenden **Startups und Partnern** in Kontakt treten – nur mit wenigen Klicks steht ein Videocall mit den Verantwortlichen. So kann die spontane und persönliche Interaktion, die den START Summit x Hack in der Vergangenheit geprägt hat, auch im virtuellen Raum stattfinden.

Gestandene Grössen geben ihre Erfahrungen weiter

Die Corona-Krise oder das Online-Format der diesjährigen Konferenz tun der Begeisterung für Entrepreneurship und Innovation keinen Abbruch. Zahlreiche gestandene Exponent:innen aus Wirtschaft und dem Startup-Ökosystem haben ihre Teilnahme bestätigt. Persönlichkeiten wie **Michael Seibel**, Managing Director von Y Combinator und Gründer der Streaming-Plattform Twitch, **Verena Pausder**, Gründerin von ada und Autorin von «Ein Neues Land», **Ola Källenius**, HSG Alumnus und Vorsitzender des Vorstands von Daimler und Mercedes-Benz, oder **Ingmar Hoerr**, mRNA-Pionier und CureVac-Gründer, berichten aus ihrem Erfahrungsschatz; sie helfen mit, eine neue Generation von Unternehmerinnen und Unternehmern zu formen. Auch die Perspektiven von Wissenschaft und Politik sind vertreten. Zu Gast sind beispielsweise Prof. Dr. Lars Feld, ehemaliger Vorsitzender der Wirtschaftsweisen in Deutschland, oder Wirtschaftsprofessorin Prof. Dr. Dr. Ann-Kristin Achleitner.

Gründergeist erweitert Netzwerk

Mit jedem START Summit x Hack wird das Netzwerk der Initiative START Global grösser: Firmen aus dem US-amerikanischen Silicon Valley sind genauso vertreten wie Unternehmen aus der Schweiz, Deutschland, Österreich, Israel, und China. Ebenfalls international aufgestellt ist START Global als Studierendeninitiative: Sie ist europaweit mit neun Zweigstellen vertreten, zum Beispiel in Lausanne, Helsinki, München, Berlin, Warschau und seit dem vergangenen Jahr auch in Stuttgart. START Global

wurde vor 25 Jahren von HSG-Studierenden ins Leben gerufen. Heute ist START Global Europas führende studentische Initiative für Entrepreneurship und Technologie mit Sitz an der Universität St.Gallen. Sie vernetzt seit 1996 Startups, Investoren, Firmen und unternehmerische Talente, um die nächste Generation von Gründerinnen und Gründern zu schaffen.

Enge Zusammenarbeit mit dem HSG Learning Center

Der START Summit x Hack ist seit jeher eng mit der Universität St.Gallen verbunden. Die erste Ausgabe vor 25 Jahren sowie viele weitere fanden auf dem HSG-Campus statt. Aus Platzgründen musste der immer grösser werdende Anlass in die Olma-Hallen verlegt werden. 2021 nun kehrt START Summit x Hack zurück auf den Campus der Universität St.Gallen. «Als die Idee aufkam, den START Summit im Rohbau des neu entstehenden Learning Center durchzuführen, waren wir sofort begeistert. Eine prototypische Konferenz im 'Startup' unserer Alma Mater abzuhalten passt unglaublich gut», sagt Dan Meier, Projektleiter des START Summit x Hack. Er freue sich, im [HSG Learning Center](#) nun im März 2021 das «Neuland Online-Konferenz» zu betreten.

Um die Vereinbarkeit mit beruflichen Tätigkeiten zu verbessern und so eine der grössten Stärken des Online-Formats auszunutzen, findet die Konferenz 2021 hauptsächlich nachmittags und abends statt.

Das detaillierte Konferenzprogramm inklusive **Vorträge, Podiumsdiskussionen und aller weiterer Formate** ist unter folgendem Link zu finden: www.startsummit.ch/program-2021 und www.starthack.eu/program

Medien-Akkreditierung: <https://pages.startsummit.ch/media-tickets>

Kontakt für weitere Informationen:

Lucas Gericke, Head of Public Relations
+41 79 918 07 52, lucas.gericke@startglobal.org, www.startsummit.ch